



春季消防訓練 気が緩む時期、万が一に備えて

3月24日、小倉谷の慈眼寺を会場に春季消防訓練が行われました。

この訓練は、火災予防運動の一環として、消防職員、消防団員、自警消防隊員並びに地元住民が一体となって防火意識の高揚を図る目的で毎年開催されています。枯葉等を燃やしていたところ、折からの風に煽られ慈眼寺庫裡に飛び出火したという想定で開始され、小隊別にそれぞれ迅速に活動が行われ、無事鎮火しました。こうした訓練のおかげで日々安心して暮らせます。



春の迷いクジラ 海の王者に住民ビックリ

4月9日、河野漁港の沖合で河今定置網組合の大型定置網にミンククジラが掛かりました。

大変めずらしい出来事なのですが、この前日にも糠定置網に同様のクジラが入り込むなど、県内では4月になってから頻繁に迷いクジラが見られているようです。

このミンククジラの体長は7.2m、重さは3.8トン、胴回り3.8mという巨大なもので、船のクレーンでは持ち上がらないため急遽クレーン車を手配し河野漁港に引き揚げられました。めったにお目にかかれない大きな「お魚」を拝めたことで、何か良いことが起ころうとしています。



今庄中学校交通安全教室 安全は自分の心掛けで！

4月17日、今庄中学校で、1年生を対象に交通安全教室が行われました。

町交通指導員から自転車の安全な乗り方や走行マナーなどの説明を受けた後、今庄市街を周回し中学校へ戻るコースで自転車に乗り実践を行いました。道路横断時の降車や発進時の左右確認など普段は忘れがちな安全対策の指導を受けました。交通指導員から教えてもらっている生徒は、いつも以上に真剣な様子でした。このことを毎日思い出し、これからは事故に遭わないように学校生活を送ってください。

長寿をお祝い

100歳 おめでとう♪



山口むめ枝さん(八幡)【大正2年3月16日生まれ】
東はるゑさん(鑄物師)【大正2年3月31日生まれ】

この度、100歳のお誕生日を迎えられ、保健福祉課長がお祝い金贈呈と慰問に訪れました。

健康長寿の秘訣を教えてくださいたいものです。

3月31日現在、町内の100歳以上の方は6名となっています。町民の皆さん、いつまでも元気で過ごしてください。